

2. Demonstrasi yang terjadi ini pasti akan menimbulkan dampak, karena itulah sebuah konsekuensi yang akan didapat dari permasalahan yang telah ditimbulkan oleh pihak-pihak tertentu.
 - a. Dampak menguntungkan bisa dirasakan oleh para buruh, apabila mereka bisa memahami dengan baik tujuan terjadinya sebuah aksi demonstrasi. Yang mana dari hal tersebut bisa menahan lajunya urbanisasi, karena upah yang didapatkan di kota-kota tidak berbeda jauh dengan yang diterima di daerah-daerah kecil.
 - b. Dampak yang menguntungkan bagi buruh, karena hasil dari demonstrasi yang dilakukan ini mendapatkan kenaikan hingga 27% atau sekitar 600.000 sampai 700.000 dari upah yang sebelumnya didapat.
 - c. Dampak yang terjadi setelah demonstrasi ini sebenarnya tidak ada, namun berefek pada perusahaan-perusahaan, karena bagaimana perusahaan bisa senengik dengan perusahaannya ketika pihak perusahaan kurang mampu melaksanakan kewajibannya atau kurang bisa terima dengan hasil keputusan yang sudah ditetapkan dan dari hal itu berdampak bagi perburuhan di perusahaan dengan melakukan yang namanya pengurangan karyawan atau PHK.

B. Saran

Dari hasil penelitian ini diharapkan untuk bisa jadi pelajaran bahwa setiap permasalahan yang ada dalam masyarakat atau lingkungan sekitar ini sebagai bukti bahwa negara kita ini adalah negara yang demokratis, yang mana setiap warga negaranya bisa menyampaikan berbagai keluhan kesah, bentuk ekspresi berpendapat atau sebuah media dan sarana penyampaian gagasan atau ide-ide yang dianggap benar dan berupaya untuk mempublikasikannya agar bisa didengarkan.

Penyebab dan faktor-faktor yang dapat menyebabkan konflik sangat beragam oleh karena itu diperlukan benteng toleransi yang sangat besar untuk meminimalisir perbedaan yang ada sehingga dapat mengurangi terjadinya konflik tersebut. Dan agar tidak membedakan antara kelas-kelas sosial yang ada, bahwa kita disini memiliki kebutuhan yang sama dan untuk bisa melengkapi satu sama lain karena manusia satu dan yang lainnya saling membutuhkan. Dan agar bisa memahami bahwa kehidupan yang dijalani ini selalu akan timbul permasalahan-permasalahan yang baru, maka dari itu sebagai masyarakat yang saling membutuhkan agar tidak membuat perselisihan dan mengerti akan indahnya hidup damai.